

こだま

文化祭 「心響輝音～響かせ青春の一声～」

10月3日、県総合文化センターにおいて文化祭を開催しました。たくさんの保護者の方に見守られて、午前は合唱コンクール、午後は学習発表と有志発表をおこないました。

合唱コンクールでは、各学級が直前までロビーなどで練習し、最優秀賞をめざして一致団結して取り組みました。3名の審査員の先生から、レベルアップが図られているとお褒めの言葉をいただきました。また、運営面でも生徒はとても主体的に活動し、盛り上げながらも計画通り、時間通りに進行できるよう頑張っていました。すばらしい文化祭になりました。交通指導に当たってくださったPTAの皆様に感謝申し上げます。





3.11 東日本大震災体験者に学ぶ

10月8日、3.11 東日本大震災当時岩手県大槌町に勤務されており、現・岩手県盛岡市立中野小学校の武藤美由紀校長先生をお招きして講演をいただきました。

武藤先生から、震災が起きた時のこと、その直後の人々の様子、避難所でのこと、生活そして学校を再建するために人々や自分自身がおこなったことなどについて教えていただきました。生徒も教員も、大震災で起きた過酷な状況、それでも立ち上がろうとする人々について学びました。また、自分にできることを考えた者もいました。今回のお話をこれから的生活に生かしてほしいと思います。



短いニュース

■お時間ありましたら学校にいらっしゃってください。

申し訳ありませんが、駐車場を用意できません。徒歩もしくは自転車でおいでください。

・11月15日（土）に土曜授業がおこなわれます。

8:45 – 9:35 授業公開

9:50 – 11:35 講話 第61次南極地域観測隊員 鈴木悟様

・11月17日（月）と11月19日（水）にオープンスクールを実施します。

17日 8:45 – 12:20 授業公開

19日 8:45 – 12:40 授業公開